



G3 Shopping Resort in Gerasdorf

Eine sanft geschwungene Holzschale, in der sich die hügelige Landschaft im Norden Wiens fortzusetzen scheint, bildet das Dach des neuen G3 Shopping Resorts in Gerasdorf. Unter den drei Dachwellen des riesigen Konsumtempels schlängelt sich eine fast 500 Meter lange und bis zu 20 Meter hohe Einkaufsstraße dahin, die sich organisch zu kleinen und größeren Plätzen aufweitet. 180 ein- bis zweigeschossige Shops und Flagship-Stores mit einer Verkaufsfläche von insgesamt 58.000 Quadratmetern begleiten die Mall. Über zwei verglaste Atrien sowie Fensterbänder, die unterhalb der von riesigen Baumstützen getragenen Dachebene liegen, wird der Innenraum mit natürlichem Tageslicht versorgt. Zurückhaltende Farben und schlichte Materialien betonen zusätzlich die Weiträumigkeit der Architektur. Der Entwurf des wegen seiner nachhaltigen Gesamtkonzeption auch als „Ökoeinkaufszentrum“ bezeichneten Shopping Resorts stammt vom Innsbrucker Architektur- und Ingenieurbüro ATP, das derzeit auch eine Breeam-Zertifizierung des G3 anstrebt. ^{ub}

□ A softly curved wooden bowl forms the roof of the new G3 Shopping Resort in Gerasdorf. Under the three roof waves of the gigantic temple of consumerism, an almost 500 metres long and up to 20 metres wide shopping avenue winds its way and organically widens to create smaller and larger squares. 180 one- to two-storey shops with a total sales area of 58,000 square metres make up the mall. The interior is supplied with natural daylight through two glazed atriums as well as bands of windows installed below the roof level. Unobtrusive colours and simple materials furthermore emphasize the spaciousness of the architecture. The design of the Shopping Resort - also called an "ecological shopping centre" thanks to its sustainable overall concept - is by the Innsbruck ATP architectural and engineering office which currently also seeks to obtain Breeam certification of the G3.

Entwurf | Design ATP Architekten und Ingenieure, AT-Innsbruck

Bauherr | Client HY Immobilien Ypsilon GmbH, AT-Wien

Standort | Location Wilhelm-Hornbach-Straße 1, AT-Gerasdorf